
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 28/2018 

Aos onze dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam quatro ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 48, 

49, 50 e 51/2018, Projeto de Lei Legislativo número nove (09), que 

denomina via pública da sede do município de São Pedro da Serra e leitura 

das correspondências recebidas onde havia um ofício da Associação Corpo 

de Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, número 

20/2018, Requerimento nº 04/2018, do Vereador Carlos Alberto Walter, que 

requer a realização de sessão solene em homenagem a Semana 

Farroupilha na sede do CTG Estância do Imigrante e Projeto de Lei número 

sessenta (60), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente e reduz dotação orçamentária. Conforme ordem do dia, 

o Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

cinquenta e sete (57), que em discussão o vereador Sérgio Luis Chies 

comentou que espera um aumento também aos professores. O vereador 

Gelson José Bard comentou que espera que o Executivo valorize também os 

demais funcionários públicos. O Projeto de Lei foi aprovado por maioria, com 

o voto contrário do vereador André Adilson Artus. Seguindo a ordem do dia, 

o Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

cinquenta e nove (59) e parecer referente ao Requerimento nº 04/2018, que 

colocados em votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Carlos Alberto Walter 
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agradeceu a presença da senhora Marcia Maria Forneck, Presidente da 

Associação Corpo de Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São 

Pedro da Serra, que conversou com os vereadores sobre o andamento dos 

trabalhos. Sugeriu que seja estudada uma maneira de repassar um valor do 

orçamento anual da Câmara de Vereadores para auxiliar a Associação. 

Comentou sobre o seu Requerimento, informando que a realização da 

Sessão Solene na Sede é um desejo também do CTG. O vereador solicitou 

que sejam encaminhados convites ao ex-prefeitos do município. Comentou 

sobre o Projeto de Lei cinquenta e sete, e disse que com o mesmo será 

possível iniciar a elaboração do Plano Diretor. O vereador Sérgio Luis Chies 

agradeceu a presença da senhora Marcia Maria Forneck e ao trabalho dos 

Bombeiros Voluntários. O vereador Roque Weimann parabenizou e 

agradeceu ao trabalho dos Bombeiros Voluntários. O vereador André 

Mallmann agradeceu aos serviços realizados pelos Bombeiros Voluntários 

que é muito bem exercido mesmo sendo um trabalho voluntário. Comentou 

sobre o Projeto de Lei cinquenta e sete e disse que é importante para o 

município pois há várias obras em planejadas e em andamento. Solicitou 

uma Proposição ao Executivo sugerindo a troca das lâmpadas comuns da 

iluminação pública e em prédios públicos por lâmpadas de LED. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner agradeceu a senhora Marcia Maria Forneck e 

demais membros dos Bombeiros Voluntários. Comentou sobre o Projeto de 

Lei cinquenta e sete, e disse que considera o mesmo importante para o 

município continuar crescendo. A vereadora informou que no próximo jogo 

do Campeonato de Integração LISERF acontecerá uma homenagem aos 

jovens Carlos Augusto Ritter e Luis Guilherme Metz. O vereador Gelson 

José Bard agradeceu a presença da senhora Marcia Maria Forneck e 

parabenizou os Bombeiros Voluntários. Elogiou o Requerimento do colega 

Carlos Alberto Walter. Comentou sobre o início da obra da empresa BRSul 

Química, informando que a mesma demorou mais que o esperado devido a 
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espera de licença ambiental. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou o excelente trabalho dos Bombeiros Voluntários. Comentou 

sobre o Projeto de Lei cinquenta e sete, dizendo que através do mesmo 

houve equiparação salarial. O vereador comentou sobre o bom resultado do 

IDEB que se deve não somente aos professores, mas sim a todos os 

funcionários da escola. Elogiou a Secretaria da Educação, Esporte e Lazer e 

a Secretaria da Saúde pela contratação de profissionais de fonoaudiologia e 

psicologia para auxiliar nas escolas. Questionou sobre uma caixa d’água 

sem tampa na localidade de Linha Babilônia, onde foi informado pelo colega 

Luiz Hanauer que já estão sendo tomadas providências em relação ao 

problema. O vereador solicitou que o Legislativo realize um convênio com a 

Cooperativa Sicredi para que os vereadores possam receber o salário 

através da mesma. O vereador André Adilson Artus parabenizou o excelente 

trabalho dos Bombeiros Voluntários. Informou que sugeriu aos times que 

fazem parte da LISERF que destinem um valor arrecado através de rifa para 

a Associação Corpo de Bombeiros de Salvador do Sul e São Pedro da 

Serra. Comentou sobre o Projeto de Lei número cinquenta e sete, e disse 

que foi contra o mesmo devido ao aumento real que foi concedido através do 

mesmo e também porque acredita que após passarem as eleições não 

haverá mais tantos projetos no município. O vereador Luiz Hanauer 

agradeceu o convite da Associação Corpo de Bombeiros e parabenizou o 

trabalho realizado por todos os voluntários. Informou que foram adquiridas 

duas caixas d’água para a localidade de Vila Nova, porém ainda não foram 

instaladas devido a dificuldade de acesso. Não havendo mais nada a tratar, 

o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 11 de setembro de 

2018. 

 


